

# formación

## La Escuela de CC.SS. impulsa la difusión del conocimiento

En estos cinco años se ha reforzado el papel de coordinación de todos los agentes implicados en la formación en Ciencias de la Salud, así como se ha descentralizado en las áreas de salud la organización de actividades formativas

La Ley de Salud de Extremadura aboga por una coordinación eficiente entre todos por una Formación en las Ciencias de la Salud de calidad. La Escuela de Estudios de Ciencias de la Salud aboga por este objetivo. Lo que comenzó siendo un magnífico proyecto que se denominó Escuela de Salud Pública de Extremadura, donde su papel fundamental que era la formación en Salud Pública y Administración Sanitaria, ha logrado reconvertir sus tareas con posterioridad a que la región asumiera las plenas competencias en materia sanitaria.

La primera fase de Escuela de Salud Pública fue y seguirá siendo su referente, un aspecto a no abandonar en ningún momento. Pero los nuevos tiempos obligan a un giro importante para conseguir que la Escuela de Estudios de Ciencias de la Salud sea el gran facilitador para que los profesionales consigan invertir en su desarrollo profesional a través de la Formación y de la Investigación.

### COORDINACIÓN

Así, en este momento la Escuela de Estudios de Ciencias de la Salud tiene un papel clave en la coordinación de todos los implicados en la Formación de los profesionales que trabajan en el ámbito de las Ciencias de la Salud de la Comunidad Autónoma de Extremadura.

Año a año sus esfuerzos en esta coordinación se han ido reflejando en sus servicios para la formación de los profesionales y del número y el alcance de la formación que ofrece. En los sucesivos planes de formación se han visto evolucionar numerosas instituciones que colaboran en el diseño de la formación de los profesionales. Ha sido un referente en la coordinación de los responsables de formación de cada una de las Áreas de Salud y ha sido un referente en la coordinación con la Universidad de Extremadura adaptándose a la nueva legislación que regula a ésta.

### DESCENTRALIZACIÓN

Cada año la Escuela de Estudios de Ciencias de la Salud tiene actividades de formación que en más de un 75% son descentralizadas lo que ha permitido acercar las actividades de formación continuada a los profesionales.

Pero además se han invertido en servicios tan novedosos como el reciclaje de profesionales de Atención Primaria de Salud que se les permite rotar para actualizar



Jornada formativa celebrada en la Escuela de Ciencias de la Salud, en Badajoz.

### SUMARIO

**1** La Escuela se esforzó en coordinar a todos los implicados en la formación de los profesionales de la salud

**2** Más de un 75% las actividades formativas que organiza la Escuela se celebran en las diferentes áreas de salud

sus conocimientos, actitudes y habilidades en servicios hospitalarios, de unidades de apoyo o equipos de soporte y de atención primaria de referencia. Un servicio que tiene dos misiones fundamentales, el primero es la formación, pero que también tiene un valor añadido en la coordinación entre niveles, un aumento de la resolución en los Equipos de Atención Primaria y un mecanismo de incentivación para los profesionales.

Otro de los servicios novedosos ofrecidos han sido las ayudas para estancias formativas, destinadas sobretudo a profesionales que trabajan en el ámbito de la Atención Especializada en Salud, donde a través de estas ayudas permiten



[http://e2salud.juntaextremadura.net/bibliotecas/eecs/eecs\\_inicio.asp](http://e2salud.juntaextremadura.net/bibliotecas/eecs/eecs_inicio.asp)

que los profesionales vayan a centros de referencia Nacional e Internacional a formarse en determinados aspectos que luego revierten en nuestro Sistema Sanitario Público de Extremadura.

### FONDOS BIBLIOGRÁFICOS

La Escuela de Estudios de Ciencias de la Salud ha realizado un esfuerzo notable, junto a las Bibliotecas de las diferentes Áreas de Salud en el incremento de fondos bibliográficos accesible desde la vía digital, lo que permite a los profesionales estar al día y aplicar el mejor conocimiento disponible a los ciudadanos extremeños.

Esta Escuela ha recibido un premio que es el reconocimiento

de la Asociación Europea de las Escuelas de Salud Pública, distinción que nos llena de orgullo.

Son otros muchos los proyectos que ha puesto en marcha la Escuela de Estudios de Ciencias de la Salud, pero lo mejor es que haya podido hacer que aquellos profesionales que están interesados en la formación hayan conseguido disponer de los servicios de la Escuela, y para aquellos que tenían menos posibilidades de acceder a la formación por diferentes situaciones.

Con este nuevo papel de la Escuela han sido capaz de encontrar la solución a esta necesidad que es para los profesionales de las Ciencias de la Salud: la Formación.

### Web Bibliotecas

En la web de la biblioteca de la Escuela de Estudios de Ciencias de la Salud podemos encontrar un conjunto de herramientas que nos permiten conocer a fondo la información que posee. Su diseño nos presenta dos zonas bien diferenciadas.

En primer lugar, el panel central nos da la posibilidad de acceder a los recursos electrónicos contratados por la biblioteca previo, registro solicitado a la biblioteca. También en este panel central encontramos la sección "Últimas noticias" en la cual se actualizan de forma continua noticias relacionadas con la formación sanitaria en la Comunidad Autónoma de Extremadura.

En segundo lugar, el panel izquierdo nos ofrece las siguientes opciones: Información general: Datos básicos de la biblioteca como horario, localización, funciones, etc; OPAC: Posibilidad de consultar el catálogo en línea de la biblioteca que cuenta con más de ciento cincuenta revistas y unas dos mil monografías sobre temas relacionados con la salud.

Otras opciones son: Formularios y boletines: En estas 2 secciones se pueden ver y descargar tanto los formularios para hacer peticiones a la biblioteca como los Boletines bibliográficos editados hasta la fecha; Plan de Formación y Diplomaturas: En estas dos secciones se pueden ver y descargar los sucesivos planes de formación y las diplomaturas que se han ido ofertando a todos los profesionales del Sistema Sanitario Público de Extremadura por la Escuela de Estudios de Ciencias de la Salud ubicada en Badajoz pero con la filosofía de llegar a todos los rincones de la región.